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Prefeito Márcio Pavan vai à Brasília 
atrás de recursos e protocola mais de 30 
pedidos; na Saúde tem novidade para os 
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Áries 21/03 a 20/04
Evite agir no impulso, especialmente com 
dinheiro ou nas conversas do dia a dia, aria-
no. A semana pede mais atenção, escuta e 
calma antes de tomar decisões. Trocas sin-
ceras e boas ideias podem surgir em grupos 
ou projetos em conjunto.
Touro 21/04 a 20/05
Relacionamentos pedem ajustes e você 
também pode sentir vontade de mudar sua 
postura, taurino. O momento é bom para 
repensar acordos e agir com estratégia. Es-
cutar mais e falar na hora certa pode fazer 
toda a diferença.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Cuidado com o que diz no calor do momen-
to, principalmente sobre temas pessoais, 
geminiano. A semana traz foco em dinheiro 
e no trabalho, com boas chances de cres-
cimento. Mantenha o foco e vá com calma 
para colher resultados mais estáveis.
Câncer 21/06 a 21/07
Trocas com amigos ou em grupos podem 
gerar tensão, então vá devagar, canceriano. 
Escutar mais sua intuição ajuda a encontrar 
o que precisa. O momento favorece cone-
xões profundas e o encerramento de ciclos 
que já não fazem sentido.
Leão 22/07 a 22/08
Cuidado com as reações no trabalho ou 
com quem tem autoridade sobre você, le-
onino. Com o tempo, o clima melhora e 
as amizades ganham destaque. É uma boa 
semana para circular, ouvir outras ideias e 
fortalecer parcerias.
Virgem 23/08 a 22/09
Temas como estudos, crenças e metas de 
longo prazo pedem atenção e revisão, vir-
giniano. Ao longo da semana, o foco vol-
ta para o trabalho e o dia a dia. Com mais 
organização e leveza, você pode produzir 
bem e resolver pendências.
Libra 23/09 a 22/10
Evite reagir sem pensar, principalmente 
em relações próximas, libriano. Questões 
financeiras também pedem cautela. A se-
mana favorece aprendizados, novas experi-
ências e trocas culturais que podem renovar 
sua inspiração.
Escorpião 23/10 a 21/11
Cuidado com as palavras, principalmente 
em situações com tensão ou disputa, escor-
piano. Com o tempo, o foco vai para o emo-
cional. Conversas sinceras, apoio familiar e 
momentos de recolhimento podem trazer 
força e clareza.
Sagitário 22/11 a 21/12
Organize a rotina e evite exageros no tra-
balho, sagitariano. A sua saúde agradece. 
Encontros e parcerias ganham força, desde 
que haja escuta e clareza. Bons acordos e 
novas conexões podem abrir portas para 
crescer com equilíbrio.
Capricórnio 22/12 a 20/01 
Evite deixar responsabilidades de lado por 
impulso ou prazer momentâneo, capricor-
niano. A semana traz foco na organização 
do dia a dia e no trabalho. Você pode lidar 
melhor com o dinheiro se priorizar o que é 
essencial e duradouro.
Aquário 21/01 a 19/02
Conflitos em casa ou com pessoas próximas 
podem surgir, por isso busque calma e escu-
ta ativa, aquariano. Aos poucos, a energia 
se volta para a criatividade e a expressão. 
Retomar algo que você gosta pode renovar 
o entusiasmo e o astral.
Peixes 20/02 a 20/03
Evite mal-entendidos em conversas, estu-
dos ou documentos, pisciano. Vá com cal-
ma e fale no tempo certo. A semana favore-
ce a vida em casa, os cuidados emocionais 
e a conexão com quem te faz bem. Intuição 
afiada e leveza no ar.

O início do outono traz consigo uma 
preocupação para os pais: o aumen-

to das doenças respiratórias entre crian-
ças. De acordo com Marcelo Carvalho, 
médico chefe da pediatria da Santa Casa 
de Piracicaba, este período exige atenção 
redobrada devido às mudanças climáticas 
que favorecem a propagação de vírus.
“É esperado que haja um aumento dos 
casos de pacientes pediátricos respira-
tórios agora, no começo do outono, por 
uma mudança climática. É comum que 
já esperemos o aumento dessas interna-
ções, tanto em enfermarias quanto em 
UTIs”, explica o especialista.
Segundo Carvalho, as alterações de tem-
peratura fazem com que as pessoas se 
aglomerem mais em ambientes fecha-
dos, o que contribui para a disseminação 
de patógenos virais. Os sintomas mais 
comuns dessas enfermidades são simila-
res aos do resfriado: mal-estar, coriza e 
desconforto respiratório, que podem vir 
acompanhados de febre.
O período atual é marcado pela circulação 
de três vírus respiratórios que demandam 
atenção especial. “O vírus respiratório 
sincicial (VSR), influenza e covid são ví-
rus que nos preocupam muito. Eles co-
locam em risco a vida tanto das crianças 
como de outras populações vulneráveis, 
como os idosos e pacientes com pato-
logias prévias, como os asmáticos, por 
exemplo”, afirma Carvalho.
QUANDO PROCURAR 
ATENDIMENTO MÉDICO
O médico esclarece que nem sempre é 
necessário levar a criança ao pronto-aten-
dimento diante dos primeiros sintomas. 
“Submeter seu filho a uma consulta pe-
diátrica de pronto-socorro nem sempre é 
uma boa resposta a qualquer problema 
de saúde. A criança pode ser exposta a 
patógenos piores do que aquele com o 
qual ela está sendo acometida”, alerta.
Carvalho ressalta que o serviço de emer-
gência deve ser procurado em situações 
específicas: “O pronto-atendimento deve 
ser utilizado única e exclusivamen-
te para pronto-socorrer, para aqueles 
casos de pacientes que começam a ter 
sintomas que podem colocar em risco a 
própria vida”.
Entre os sinais de alerta destacados pelo 
médico estão crises de cianose (quando a 
boca fica roxa) e desconforto respiratório. 
Em casos de tosse sem outros sintomas 
ou febre, a recomendação é procurar o pe-
diatra particular, do convênio ou marcar 
consulta em Unidades Básicas de Saúde 
(UBS).
PREVENÇÃO POR MEIO DA 
VACINAÇÃO
A vacina, segundo o pediatra, constitui 
um método fundamental de proteção con-
tra essas doenças. Para covid e influenza, 
existem imunizantes disponíveis e efica-
zes. No caso do VSR, há uma nova vacina 
disponível, no momento, apenas na rede 

Aumento de doenças respiratórias 
marca período do outono

Médico chefe da pediatria da Santa Casa de Piracicaba alerta sobre as 
principais enfermidades sazonais e recomenda medidas preventivas

particular.
O médico esclarece um ponto importante 
sobre as vacinas: “O fato de você tomar a 
vacina da gripe ou da covid não garante 
que você não vá pegar essas doenças. O 
que ocorre é que quando estou vacina-
do, a tendência é que não evolua para 
quadros graves, em comparação com 
aqueles que não são vacinados”.
Além disso, Carvalho destaca o caráter 
social da imunização: “Tomar vacina 
não só é necessário para a própria saú-
de, mas como um respeito social com os 
outros. Além de você cuidar da sua saú-
de, evita que os outros sejam infectados 
pelo patógeno que você possa carregar 
consigo”.
CUIDADOS PREVENTIVOS 
DIÁRIOS
O especialista também recomenda medi-
das de prevenção no ambiente doméstico, 

especialmente para famílias com crianças 
alérgicas. As orientações incluem o uso 
de máscara em caso de sintomas, evitar 
aglomerações, utilizar álcool em gel e la-
var as mãos frequentemente.
“Aquelas medidas que conhecemos na 
covid são necessárias e devem ser imple-
mentadas ano após ano quando temos 
um aumento da circulação dos vírus res-
piratórios”, reforça o médico.
Ele conclui enfatizando a importância das 
medidas preventivas para evitar um co-
lapso no sistema de saúde: “Tomar a va-
cina, evitar o contato social quando es-
tiver infectado, usar máscara, álcool em 
gel e lavagem das mãos farão com que 
esses patógenos circulem menos; desta 
forma, teremos menos internações e evi-
tamos um colapso de saúde pública”.
Assessoria de Comunicação da Santa 
Casa de Piracicaba
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Aconteceu anteontem (21), nas depen-
dências da Câmara de Vereadores de 

Engenheiro Coelho, reunião entre verea-
dores e autoridades policiais do município 
para tratar do problema com o barulho 
excessivo causado pelos escapamentos de 
algumas motos e também sobre as bicicle-
tas motorizadas que circulam pela cidade.
A reunião foi iniciada pelo presidente da 
Câmara, Guilherme Machado (PMB), e 
contou com as presenças os vereadores 
Fernandino (MDB), Barrão (Republica-
nos), Adauri Silva (Republicanos), Gui-
nho (MDB), Salvador Figueredo (PP), 

Presidente Guilherme Machado juntamente com 
vereadores se reúne com comandantes da PM e GCM 
e Delegado para tratar de assuntos sobre barulho das 

motos e problema com bicicletas motorizadas  

Simão Mendes (PP), Nissim Paraibano 
(PMB) e Bruna Campos (PL), e represen-
tando o Executivo o vice-prefeito Gilberto 
Garcia (Republicanos).
Representando a Polícia Militar o Sargen-
to Menati, da Guarda Municipal o coman-
dante Vicente e o vice-comandante Rome-
ro e também o delegado da Polícia Civil 
Dr. Igor.
Também estavam presentes os presiden-
tes das seguintes instituições: CMDCA: 
Manoelzinho; CONSEG: Edvaldo; Assis-
tência Social: Mônica siciliano juntamente 
com Reinaldo Balbino; Kennedy e Lilian 

representaram o Conselho Tutelar e o Cor-
po de Bombeiros Voluntários foi represen-
tado pelas integrantes Herineia e Cida.
A reunião resultou que as três autoridades 
policiais se disponibilizaram a resolver a 
situação através de constantes blitz apli-
cando a lei.
“A poluição sonora tem causado gran-
de incômodo à população, e o tema foi 
debatido com seriedade e urgência. O 
problema será enfrentado da melhor 
forma possível, com o compromisso de 
todos em buscar soluções eficazes para 
garantir a tranquilidade dos morado-

res”, destacou o jovem presidente Gui-
lherme Machado.
“É importante que o cidadão também 
colabore denunciando o som alto fazen-
do a reclamação através dos telefones 
da Polícia Militar e Guarda Municipal, 
para que seja feita a autuação e conse-
quentemente o fim do problema. O res-
peito tem que existir e todos nós temos 
a obrigação de respeitar a população, 
como seu vizinho, quem anda pela rua 
ou quem esteja trabalhando. Conto 
com a ajuda de todos”, finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

A Proposta de Emenda à Constituição 
(PEC) que acaba com a reeleição no 

Brasil para presidente, governadores e 
prefeitos foi aprovada, nesta quarta-fei-
ra (21), na Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) do Senado. A PEC 12/2002 
ainda aumenta os mandatos do Executivo, 
dos deputados e dos vereadores para cin-
co anos. Agora, o texto segue para análise 
do plenário do Senado.
A PEC previa o aumento do mandato 
dos senadores de oito para dez anos, mas 
a CCJ decidiu reduzir o tempo para cin-
co anos, igual período dos demais car-
gos. A proposta ainda unifica as eleições 
no Brasil para que todos os cargos sejam 
disputados de uma única vez, a partir de 
2034, acabando com eleições a cada dois 
anos, como ocorre hoje.
A proposta prevê um período de transição 
para o fim da reeleição. Em 2026, as re-
gras continuam as mesmas de hoje. Em 
2028, os prefeitos candidatos poderão se 
reeleger pela última vez e os vencedores 
terão mandato estendido de seis anos. Isso 
para que todos os cargos coincidam na 
eleição de 2034.
Em 2030, será a última eleição com pos-
sibilidade de reeleição para os governado-
res eleitos em 2026. Em 2034, não será 
mais permitida qualquer reeleição e os 
mandatos passarão a ser de cinco anos.

Comissão de Constituição e 
Justiça do Senado aprova o fim 

da reeleição no Brasil; agora 
aguarda votação em plenário

“A única coisa que mudou no meu re-
latório foi em relação ao mandato de 
senadores que estava com dez anos. Eu 
estava seguindo um padrão internacio-
nal, já que o mandato de senador sem-
pre é mais extenso do que o mandato 
de deputado. Mas senti que a CCJ es-
tava formando maioria para mandatos 
de cinco anos, então me rendi a isso”, 
explicou o relator Marcelo Castro (MDB-
-PI).
Com isso, os senadores eleitos em 2030 
terão mandato de nove anos para que, a 
partir de 2039, todos sejam eleitos para 
mandatos de cinco anos. A mudança tam-
bém obriga os eleitores a elegerem os três 
senadores por estado de uma única vez. 
Atualmente, se elegem dois senadores em 
uma eleição e um senador no pleito se-
guinte.
Os parlamentares argumentaram que a 
reeleição não tem feito bem ao Brasil, as-
sim como votações a cada dois anos. Ne-
nhum senador se manifestou contra o fim 
da reeleição.
“Foi um malefício à administração pú-
blica do Brasil a introdução da reelei-
ção, completamente contrária a toda a 
nossa tradição republicana. Acho que 
está mais do que na hora de colocarmos 
fim a esse mal”, finalizou Castro.
Fonte: Agência Brasil

O Prefeito Márcio Pavan (SD) junta-
mente com os vereadores Fábio Bar-

bosa (PSB), o popular Fabinho, e a Dani 
do Juninho Bá (MDB) foi para Brasília na 
terça-feira (20) em busca de recursos para 
Estiva Gerbi.
Segundo o prefeito, protocolou na Câma-
ra dos Deputados mais de 30 ofícios soli-
citando melhorias.
“Visitamos e fomos bem recebidos 
nas assessorias especiais dos ministé-
rios das Cidades, da Saúde, do Desen-
volvimento Regional e da Indústria e 
Comércio Exterior, onde o titular é o 
ministro e vice-presidente da república 
Geraldo Alckmin, e fomos atendidos 
pelo assessor de ordem dele, Dr. Gui-
lherme, sendo uma visita muito posi-
tiva e produtiva. Também fomos na 

Prefeito Márcio Pavan vai à 
Brasília atrás de recursos 

e protocola mais de 30 
pedidos; na Saúde tem 

novidade para os próximos 
dias na área tecnológica

Câmara dos Deputados e entregamos 
mais de 30 ofícios solicitando recursos; 
estavam comigo o vereador Fabinho e 
a vereadora Dani; foram dias intensos. 
Na Saúde breve a gente vai ter uma 
novidade muito boa na área tecnoló-
gica, e o deputado Paulinho da Força 
também nos garantiu uma verba boa 
para esse ano ainda”, explicou pra lá de 
empolgado Pavan.
A comitiva estivense retornou ontem (22) 
à tarde bastante otimista. “O trabalho 
não pode parar, mesmo porque eu te-
nho um compromisso com minha cida-
de, de melhorar a qualidade de vida dos 
cidadãos e fazer o melhor para garantir 
o bom desenvolvimento do município”, 
finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso   
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gen-
tiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui 

di novo levando até você informações 
quentinhas sobre os bastidores da po-
lítica regional... Em meio a muita tur-
bulência com contratos suspeitos deixa-
dos pelo ex-prefeito Vando Magnusson, 
contando também com o abandono dos 
prédios públicos e as licitações ferradas, 
Junior Caleffi vem conseguindo passar 
pelos problemas com muita dificuldade, 
mas com êxito... É lógico que a Câma-
ra Municipal está tendo um papel fun-
damental em tudo isso, porque graças a 
Deus a maioria dos vereadores trabalha 
em prol do município... Mas vamos em 
frente porque atrás vem gente...

* * *
Nota de 15 patinando sem esperan-
ça – É bastante esquisito como a vida 
proporciona as coisas para cada um de 
nós, mas temos que concordar que é 
tudo certinho, cada coisa em seu lugar... 
Todo mundo que ganha uns trocos so-
nha em conquistar o poder, eles pensam 
que o dinheiro compra essa “PEÇA 
TÃO PERSEGUIDA” e investem fun-
do em seus propósitos... O Nota de 15 
é um político à moda antiga, cheio de 
estratégia, só que vive frustrado porque 
não consegue avançar nada na política, 
e agora pior ainda, está sozinho numa 
jangada em alto mar... Deus sabe o que 
faz, porque gente maligna na política 
não faz bem para a população... Dê a 
César o que é de César...

* * *
O sujo falando do mal lavado – Con-
chal sempre teve essa coisa dos políticos 
falarem mal um do outro para ganharem 
espaço e automaticamente conquistarem 
o poder... Em 1996 Bento Laerte Fer-
reira de Melo foi eleito prefeito com a 
diferença de dois votos falando mal da 
administração do prefeito anterior, em 
2000 Valdeci Lourenço foi eleito pre-
feito à base de promessas difamando a 
administração do Bento; foi reeleito em 
2004 porque a oposição rachou, sepa-
rando Junior Caleffi do Bento Laerte e 
também do Wilson Lozano, é lógico que 
só isso não funcionaria, então a situação 
“criou” a candidatura da Nivete Cunha, 
que conquistou cerca de 1.400 votos fa-
vorecendo Valdeci Lourenço... Em 2008 
Junior Caleffi fez campanha metendo o 
cacete na administração do Valdeci e, se 
juntou de novo com os grupos do Wilson 
Lozano e do Bento, o que acabou por 
dar certo conquistando a sonhada prefei-
tura... Já em 2012, tendo que enfrentar o 
maior estrategista de “jogar boatos ne-
gativos” nas esquinas, Junior não con-
seguiu se reeleger e Valdeci Lourenço 
ganhou mais uma denegrindo a imagem 
do concorrente... Em 2016 o troco veio a 
cavalo, a oposição do “mestre” Valdeci 
descobriu que ele era foda, então jogou 
no mesmo esquema que ele, só que em 
tropa, sendo atacado simultaneamente e 
da mesma forma, com boatos aleatórios 
e sem consistência dos fatos, pelos ve-
readores Paulinho Miranda, Vando Mag-
nusson e Geny Sampaio, o que funcio-
nou, eles destruíram a “reputação” do 
“magnânimo” e faturaram as eleições 
com Vando eleito prefeito e Paulinho e 
Geny reeleitos... Aí o destino deu início 
ao calvário de todos como tinha aconte-
cido com o rival Valdeci, de início Pau-
linho Miranda renunciou ao mandato, já 
Vando, e seus parceiros incondicionais, 
todos sabem quem são, juntamente com 
Geny Sampaio continuaram firmes com 
as mesmas condutas da campanha elei-
toral, perseguindo o ex-prefeito e seus 
supostos parceiros com apoios fortes e 
bastante influentes... Mas a vida é sur-
preendente, um dos perseguidos derro-
tou todos, inclusive os mais influentes, 

e deu início ao declínio da maldade... E, 
em 2020, praticamente sem concorrente, 
Vando se reelegeu usando os mesmos mé-
todos e nomes dos “supostos inimigos” 
criados por ele e seu grupo em 2016; Geny 
também conseguiu se reeleger, inclusive 
chegou a ser eleita presidenta da Câmara 
de Vereadores... Mas a crueldade do des-
tino é foda, em 2024, chance de Rogério 
Simoso faturar, Vando montou uma estra-
tégia para garantir uma “mesada” em seu 
orçamento particular para depois do fim 
de seu mandato, e apoiou a contra gos-
to Junior Caleffi para prefeito, como ele 
mesmo disse em um grupo de WhatsApp 
da cidade, “Eu queria apoiar o Rogério, 
ele que não topou”... Já Geny Sampaio, 
com problemas particulares e desgastada 
com a política, decidiu abandonar a car-
reira e foi apoiar o ex-inimigo Rogério 
Simoso e deixou de lado seu grupo polí-
tico; Paulinho Miranda, achando que ain-
da era a última bolacha do pacote, tentou 
se eleger, porém teve os tristes 49 votos, 
sua pior campanha, comprovando que a 
estratégia de ataques não deu certo... En-
fim: Junior foi eleito prefeito e a única 
coisa que Vando conseguiu foi a sonha-
da “mesada”, hoje ele recebe dos cofres 
públicos de Conchal quase R$ 9 mil por 
mês por fazer algo que ninguém imagina 
o que seja e nem o vê trabalhando, pare-
cendo um fantasma, fato ridículo que o 
fez ser eleito em 2016 atacando seus ad-
versários pregando a moralidade contra 
essa mesma conduta, estranho né!!! Hoje 
a cidade vive um momento POLÍTICO 
totalmente diferente, algo inédito e pro-
missor e, por incrível que pareça, todos 
aqueles que em 2016 e 2017 pregaram a 
decência, a honestidade, a moralidade e o 
respeito com os cofres públicos estão en-
volvidos com algo do gênero, vai enten-
der a vida... Sem Valdeci, Vando, Geny 
e Paulinho Miranda a cidade começou a 
nascer do “Zero” politicamente e aque-
las picuinhas e falsas acusações contra 
os adversários sumiram, e parece que “O 
Sujo falando do mal lavado”, até aqui, 
teve um fim... É lógico que não acabou 
de tudo, ainda tem vestígios da política 
suja, mas está sem força, aliás, está quase 
morto dentro da Câmara de Vereadores... 
E um viva especial para a DEMOCRA-
CIA e seus resultados... 

* * *
Verdadeiro ou Falso? – No Grupo de 
WhatsApp da Juliane Galdino foram fei-
tas acusações contra o pessoal que co-
mandava o transporte de ambulâncias na 
gestão passada referente às diárias dos 
motoristas, que estão atrasadas e insinua-
ram que alguém tinha recebido e não re-
passado os referidos valores... Vendo que 
a repercussão estava passando dos limi-
tes, o ex-diretor de Saúde do município, 
Wagner Lozano, publicou nota de escla-
recimento no referido grupo explicando 
que houve um problema administrativo 
na prefeitura e por isso não aconteceram 
os repasses, e que não existe a mínima 
possibilidade de alguém ter recebido tais 
valores e deixado de repassar... Mesmo 
assim as indagações continuam porque o 
ex-diretor não explicou em detalhes quais 
erros administrativos envolveram tal si-
tuação, mas o pior não é isso, é que essas 
acusações e cobranças estão sendo feitas 
desde janeiro, e só agora alguém se pro-
nunciou sobre o caso... De coração, acho 
algo muito pequeno para deixar chegar a 
esse ponto, pra mim faltou jogo de cin-
tura e vontade de aniquilar o problema, 
puro relaxo... Agora ficou no ar se tal 
explicação tem fundamento ou não, e 
cadê o dinheiro do repasse?

* * *
Propósitos particulares em primeiro 
lugar – Tem político que se acostumou 
a forçar a barra para conseguir emprego 
e aumento para seus parceiros e familia-
res através de esquemas de ameaças de 
jogar a população contra o detentor desse 
poder, e vem trabalhando a mil por hora 
para conquistar tais objetivos de novo... 
Só que desta vez a casa vai cair, porque o 
precipício está logo ali, e a verdade virá 
à tona... Se eu fosse uma ROLHA DE 
POÇO, recuaria e colocaria a barba de 
molho... Seja Bem-vindo ao INFERNO, 
aqui é o  lugar que você chora e seus fa-
miliares não veem... Isso me lembra a 
política antiga praticada pelos maldo-

sos e inescrupulosos, e todos nós já sa-
bemos qual será o fim...

* * *
Aumento salarial ou troca de referên-
cia? – Junior Caleffi vem sofrendo pres-
são por conta de ter se comprometido a 
trocar a “letra”, referência, dos motoris-
tas e berçaristas da prefeitura de Conchal, 
só que se enroscou, porque o aumento 
tem que ser para todas as categorias, e a 
troca de referência agora é proibida, não 
tem como mais dar certo, como acontecia 
até o ano passado... Só que os motoristas 
e berçaristas, que estão com seus salários 
defasados, não querem saber, porque pre-
cisam do aumento... A agora? Se correr 
o bicho pega e se ficar o bicho come... A 
verdade é que não vai ter jeito, a prefeitu-
ra só vai poder dar o aumento sem mexer 
na “Letra”, e isso só é permitido quando 
todas as categorias são contempladas... 
Agora o pior, é algo simples de entender 
e raciocinar, mas tem vereador que não 
quer entender, e fica manipulando o caso 
a seu favor só para ser beneficiado poli-
ticamente... A ®Rede JAPE vai soltar 
uma enquete para ver o que a popula-
ção acha disso, em breve você receberá 
o LINK...

* * *
Periquito me falou que a Câmara está 
engavetando material – Eu não acredito 
em periquito, mesmo porque o ex-verea-
dor Paulinho Miranda já dizia que falar até 
papagaio fala, dando a entender que nem 
tudo que é falado é verdadeiro... Como o 
periquito tem parentesco com o papagaio, 
então tudo pode acontecer, e não acredi-
to que a Câmara de Conchal teria cora-
gem de engatar projetos e materiais para 
não deixar irem à votação... Nunca isso 
aconteceria, jamais o presidente Yago da 
Locatelli pactuaria com um negócio des-
ses... Mas, por conta da certeza certa e 
da consciência, irei investigar...

* * *
Queimadas em Conchal – A Secretaria 
de meio Ambiente de Conchal está fa-
lhando muito, ela não se atenta às leis e 
fica jogando a responsabilidade das de-
núncias em cima dos fiscais da prefeitu-
ra... Eu entendo que mexer com o tal do 
concursado em cidade pequena é foda, 
por conta de amigos, parentes e tal, po-
rém, a Secretária do Meio Ambiente tem 
que ter pulso firme... Primeiro que tem de 
notificar os infratores, talvez até pessoal-
mente, mas tem que ter atitude, depois, 
caso não se resolva a situação, chama o 
fiscal da prefeitura, ou vá até ele, entre no 
carro dele, mostra para ele quem deve ser 
fiscalizado e multado, e vá com ele até o 
local da denúncia, e deixa o fiscal esper-
near, e se for o caso, caso ele se recuse, 
denuncie o inútil na prefeitura e faça abrir 
uma sindicância contra ele, mas, caso ele 
faça o correto, seguindo as leis do muni-
cípio e não prevaricando, com certeza a 
situação será resolvida e as reclamações 
serão eliminadas... E tchau queimadas 
na cidade... O duro vai ser fazer o tal do 
fiscal cumprir a lei, porque fiquei saben-
do que ele pede até croqui do endereço 
que é pra lá de óbvio só para não chegar 
ao local da denúncia... Enquanto isso, o 
povo oh, toma na tarraqueta...

* * *
Presidente Guilherme se reúne com a 
Polícia Militar na Câmara – O presi-
dente da Câmara de Engenheiro Coelho, 
Guilherme Machado, se reuniu anteon-
tem (21) nas dependências da Câmara 
de Vereadores com os representantes da 
Polícia Militar e da Guarda Municipal 
para tratar de assunto super importante: 
O barulho infernal dos escapamentos 
de algumas motocicletas da cidade e 
a tal da bicicleta motorizada... De co-
ração, não acredito que a Polícia Militar 
vai começar a multar ou apreender as 
motos que se utilizam desse tipo de esca-
pamento barulhento e as bicicletas moto-
rizadas... Se isso tivesse que acontecer, 
já teria acontecido faz tempo, porque o 
problema é antigo... Pode ser que essa 
reunião entre os representantes da GCM 
e PM com a presença dos vereadores 
reivindicando tal questão dê certo, mas 
acho muito difícil prosperar... E que as 
leis sejam cumpridas em Engenheiro 
Coelho... 

* * *
Pedro Franco coloca em funcionamen-

to o OdontoMóvel – Pode acreditar 
coelhense, parece até história de filme 
de terror, mas a prefeitura de Engenhei-
ro Coelho estava com uma Van equipa-
da com aparelhos de odontologia des-
de da última gestão do Pedro Franco e 
ficou sem ser usada na gestão anterior, 
foram 4 anos com esse importantíssimo 
veículo parado... Agora o prefeito Pe-
dro Franco colocou a Van para rodar e 
atender a demanda nas escolas do mu-
nicípio... Putz, não dá nem para acre-
ditar...

* * *
Prefeitura de Estiva recebe multa de 
R$ 10 milhões – Tem um ditado que 
diz assim: “Tem gente que dá 10 reais 
com uma mão e tira 20 reais com a 
outra mão”... Cláudia Botelho foi uma 
excelente prefeita, fez muito para Esti-
va Gerbi, só que agora, depois de ver 
os prejuízos financeiros que ela causou 
ao município, começo a ficar em dúvida 
sobre sua conduta à frente da prefeitura 
e me pergunto se ela foi mesmo uma boa 
gestora... A prefeitura acaba de receber 
notificação sobre duas multas no valor 
de R$ 5 milhões cada, no total de R$ 10 
milhões referentes à contratação de fun-
cionários de uma empresa para prestar 
serviço ao município na era Cláudia Bo-
telho... As multas são da Receita Fede-
ral... E tem mais, outras multas já foram 
aplicadas e outras ainda estão por vir... 
Agora o Polêmica vai fazer o levanta-
mento de quanto a ex-prefeita recebeu 
em multas por improbidade administra-
tiva para o estivense ficar por dentro das 
buchas... Enquanto isso, o povo oh, 
toma na tarraqueta...  

* * *
Márcio Pavan empenhado em Brasí-
lia – Desde terça-feira que o jovem pre-
feito Márcio Pavan está em Brasília para 
angariar recursos para Estiva Gerbi... 
Foram mais de 30 protocolos com pedi-
dos e algumas solicitações especiais, em 
ministérios e deputados, e agora aguar-
dará bastante ansioso pelo retorno... É 
isso aí Márcio, pau na jaca...

 * * *
Fim da reeleição no Brasil – A Comis-
são de Constituição e Justiça do Sena-
do aprovou o fim da reeleição no país, 
agora o projeto de lei irá para o plenário 
decidir e depois retornará à Câmara dos 
Deputados... Acredito que será aprova-
do e entrará em vigor como mostra o 
seu conteúdo, a partir de 2034... Duas 
coisas boas: O fim da reeleição, que 
estava fazendo mal para a nossa socie-
dade, e a junção de todas eleições, aca-
bando com aquele negócio de eleição a 
cada dois anos... Além disso, os senado-
res também levaram “ferro”, mandato 
será apenas de 5 anos, fim dos 8 anos 
de mordomia... Estou feliz porque isso 
mostra o amadurecimento da política 
do Brasil e reforça o alicerce da nossa 
democracia... Agora para deixar tudo às 
mil maravilhas mesmo, só falta deixar 
de ser obrigatório o tal do voto... Putz, 
aí sim o bagulho iria pegar, porque isso 
seria o fim da compra de voto e do cur-
ral eleitoral... A fé move montanhas, e 
eu acredito que esse dia chegará... Pa-
rabéns Brasil!!!

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para quem se acostumou 
a fazer chantagem e a viver dos cofres 
públicos dando cargos à revelia fazen-
do seus familiares receberem salários 
altíssimos através de ameaças políti-
cas: Então, seu dia chegou, o julgamento 
será rápido e sua dor de cabeça pior ain-
da... Se eu fosse você recuaria e come-
çaria a viver como uma pessoa qualquer, 
evitando destilar o veneno porque o con-
fronto é forte... SEJA BEM VINDA AO 
INFERNO, porque aqui é igual Cora-
ção de Mãe, meio frio, desconfortável, 
pequeno, apertado e falta quase tudo, 
o lugar ideal para bandidos do seu 
tipo, e melhor, sempre cabe mais um... 
Aqui sua pressa acaba e seu desejo de 
fazer cagada é eliminado como fosse 
um besouro com as pernas pra cima... 
Fuuuuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Prefeito Pedro Franco busca avanços para             
a educação de Engenheiro Coelho em reunião na 
Secretaria de Educação do Estado de São Paulo

Na última sexta-feira, 16 de maio, o 
prefeito de Engenheiro Coelho, Pe-

dro Franco, esteve em São Paulo para 
uma importante agenda na Secretaria da 
Educação do Estado, com o objetivo de 
garantir novos investimentos e parcerias 
para o fortalecimento da educação no mu-
nicípio.
Durante a reunião, realizada com o Secre-
tário Executivo de Educação do Estado, 
Vinícius Neiva, e o Deputado Estadual e 
Presidente da Assembleia Legislativa de 
São Paulo (ALESP), André do Prado, fo-
ram discutidos temas estratégicos para o 

avanço do ensino na cidade. Entre os as-
suntos tratados, destacam-se a melhoria 
no letramento dos alunos da rede muni-
cipal, o projeto para implantação de um 
novo colégio estadual em Engenheiro 
Coelho, além de melhorias estruturais e 
programas de apoio técnico e pedagógico 
por parte do Governo do Estado.
“Estamos trabalhando firmemente para 
oferecer uma educação pública de quali-
dade, com estrutura, capacitação e opor-
tunidades reais para nossos alunos e 
profissionais. A parceria com o Governo 
do Estado é essencial para que possamos 

avançar ainda mais”, afirmou o prefeito 
Pedro Franco.
A comitiva coelhense contou também 
com a presença da vereadora Bruna Cam-
pos, do vereador Adauri e do Secretário 
Municipal de Ciência, Tecnologia, Inova-
ção e Comunicação, Douglas Gotti. A par-
ticipação ativa das lideranças municipais 
reforçou o compromisso coletivo com o 
desenvolvimento educacional da cidade.
Representando as mães do município, a 
vereadora Bruna Campos destacou a im-
portância de lutar por investimentos sóli-
dos na área. “Como mãe e vereadora, sei 

o quanto a educação transforma vidas. 
Cada conquista, cada recurso que bus-
camos, é pensando no futuro dos nossos 
filhos. Eles merecem ter acesso a esco-
las estruturadas, ensino de qualidade e 
oportunidades reais de crescimento”, de-
clarou.
O vereador Adauri também enfatizou o 
papel transformador da educação. “Uma 
educação forte é capaz de mudar o des-
tino de uma família inteira. Investir nos 
nossos jovens é abrir portas, é oferecer 
alternativas e construir um futuro com 
dignidade. Esse é o compromisso que as-
sumimos ao vir aqui buscar esses recur-
sos”, afirmou.
Já o Secretário Douglas Gotti ressaltou o 
olhar estratégico da gestão municipal para 
a juventude, especialmente nas propostas 
voltadas ao ensino técnico e profissiona-
lizante. “Os projetos apresentados para 
o ensino integral profissionalizante são 
fundamentais. Precisamos preparar nos-
sos jovens para o mercado de trabalho, 
com formação sólida e visão de futuro. 
Educação é desenvolvimento, e o inves-
timento nessa área é o caminho mais se-
guro para transformar Engenheiro Coe-
lho em uma cidade de oportunidades”, 
explicou.
As tratativas avançaram de forma positiva 
e, segundo o prefeito, devem resultar em 
boas notícias para a população nos próxi-
mos meses. A visita à capital paulista in-
tegra a agenda estratégica da atual gestão, 
que tem como prioridade o investimento 
contínuo em educação, ciência e tecnolo-
gia como pilares para o desenvolvimento 
sustentável do município.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
deu início a uma nova fase do PSE 

– Programa Saúde nas Escolas, com a 
ativação oficial do Odontomóvel, uma 
unidade móvel odontológica equipada 
para oferecer atendimentos diretamente 

Odontomóvel começa a atender alunos da rede 
municipal em novo ciclo do Programa Saúde nas Escolas

nas escolas da rede municipal.
A van, conquistada durante o segundo 
mandato do atual prefeito Pedro Franco 
(2013–2020), permaneceu inativa entre 
os anos de 2021 e 2024, período em que a 
gestão municipal optou por não utilizá-la. 

Agora, em seu terceiro mandato (2025–
2028), o prefeito retoma o uso do equi-
pamento, devolvendo à população um 
importante serviço de promoção à saúde 
bucal infantil.
O Odontomóvel funcionará como um 
consultório odontológico itinerante, to-
talmente adaptado para atender com se-
gurança e qualidade. Os atendimentos 
serão realizados nas próprias unidades es-
colares, contemplando crianças de 4 a 12 
anos com ações de prevenção, avaliação 
e orientação. As visitas incluem palestras 
educativas, tratamentos básicos e distri-
buição de kits de higiene bucal e brindes 
para os alunos.
“Investir no sorriso das nossas crian-
ças é investir em autoestima, saúde e 
dignidade. O retorno do Odontomóvel 
representa o nosso compromisso com a 
qualidade de vida dos alunos e o forta-
lecimento da atenção básica em saúde. 
Esse veículo foi feito para servir, e agora 
está finalmente cumprindo sua missão”, 
destacou o prefeito Pedro Franco.
A ação é fruto de uma parceria entre as 
Secretarias Municipais de Saúde e Educa-
ção, dentro da proposta do PSE, que tem 
como foco a integração entre saúde e en-
sino, promovendo o bem-estar e o desen-
volvimento integral dos estudantes.
Para Daniela Franco, Primeira-Dama, Se-

cretária de Educação e Presidente do Fun-
do Social de Solidariedade, a chegada do 
Odontomóvel nas escolas é um momento 
de conquista e cuidado. “Educar também 
é ensinar nossas crianças a cuidarem da 
própria saúde. Levar esse serviço direta-
mente às escolas mostra o quanto valori-
zamos cada aluno da nossa rede. O sor-
riso de uma criança saudável é o reflexo 
de um futuro mais feliz e digno para toda 
a cidade”, afirmou.
O Secretário Municipal de Saúde, Renan 
Pacífico, também destacou a importância 
do projeto para a prevenção de doenças e 
o acesso ao atendimento de qualidade. “A 
saúde começa pela prevenção, e a saúde 
bucal faz parte desse processo. Levar o 
consultório até as escolas é uma forma de 
garantir que nenhuma criança fique sem 
atendimento. É um trabalho de cuidado, 
planejamento e compromisso com o futu-
ro de Engenheiro Coelho”, declarou.
A equipe de profissionais envolvidos no 
projeto foi capacitada para oferecer um 
atendimento humanizado, com foco no 
acolhimento das crianças e na orienta-
ção também aos educadores. Com isso, 
a administração municipal reforça seu 
compromisso com políticas públicas que 
unem educação, saúde e inclusão social.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Programa “Clubinho Honda” 
ensina crianças da Rede 

Municipal de Ensino de Conchal 
sobre educação no trânsito

Com o objetivo de ensinar sobre edu-
cação no trânsito aos futuros motoris-

tas, a Concessionária Mundial Motos, por 
meio do Programa “Clubinho Honda”, 
em parceria com a Secretaria Municipal 
de Educação de Conchal promoveu uma 
ação sobre o tema para as crianças da rede 
municipal de ensino de 04 a 05 anos de 
idade. 
As apresentações, divididas em duas tur-
mas, realizadas no Centro Cultural “Verea-
dor Alfredo Guilherme Madeira Campos” 
durante a manhã da última quarta-feira, 
dia 21, contou com a participação especial 

dos personagens Haroldo (interpretado 
por Brenda Flois) e Zig (vivido por Bárba-
ra Bueno, Maysa Harada e Pamela Rodri-
gues), que conduziram as turminhas por 
um mundo de aprendizado e boas atitudes.
O “Clubinho Honda” é uma iniciativa 
pensada especialmente para as crianças, 
com atividades lúdicas e educativas que 
despertam a cidadania e o respeito no 
trânsito de forma divertida, pois, aprender 
sobre segurança no trânsito pode e deve 
começar desde cedo!
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Auto Posto Confiança 
doa moto 0 KM para 
o bingo da APAE de 

Conchal que acontecerá 
dia 08 de junho

O Auto Posto Confiança doou para a 
APAE de Conchal uma moto 0 KM 

para fazer parte do bingo em prol da enti-
dade que acontecerá dia 08 de junho.
A cartela principal do bingo custará R$ 
650,00, valendo R$ 40 mil em dinheiro 
mais uma moto 0 KM. Também aconte-
cerão as rodadas dos “binguinhos”, onde 
premiações em dinheiro juntamente com 

cafeteiras farão parte do evento.
E nesse ano a novidade é a inclusão de 
uma premiação especial, fruto de doação, 
que no caso é a moto 0 KM do Auto Pos-
to Confiança, e a rodada custará apenas 
R$ 100.
O Show de Prêmios da APAE aguarda 
você e sua família. 
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeito e primeira-dama 
de Conchal participam 

de lançamento do 
Programa SuperAção SP 

do Governo do Estado

O prefeito Junior Caleffi e a primei-
ra-dama e presidente do Fundo So-

cial de Solidariedade de Conchal, Ange-
la Caleffi, representaram o município no 
lançamento do Programa SuperAção 
SP, no Palácio dos Bandeirantes, na úl-
tima terça-feira, dia 20. 
O programa do Governo do Estado de 
São Paulo, anunciado pelo governador 
Tarcísio de Freitas é voltado para supe-
ração da pobreza por meio de atendi-
mento personalizado às famílias em si-

tuação de vulnerabilidade social. O ob-
jetivo é criar condições para que essas 
famílias tenham apoio e acesso a opor-
tunidades para alcançar emancipação e 
autonomia.
Junior Caleffi destacou a importância da 
participação deles no evento. “Estamos 
empenhados na busca de políticas pú-
blicas e recursos que possam ajudar os 
que mais necessitam na nossa cidade”.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

No último sábado, dia 17, o Fundo 
Social de Solidariedade de Conchal 

realizou o Dia D da Campanha do Aga-
salho 2025, uma iniciativa promovida em 
parceria com a EPTV. 
A ação realizada na Praça 9 de Abril mobi-
lizou a população para doações de roupas, 
calçados e cobertores que serão destinados 
a famílias em situação de vulnerabilidade 
do município. Sendo arrecadadas mais de 
3 mil peças entre cobertores, calçados e 
roupas masculinas, femininas e infantis. 
A Presidente do Fundo Social de Solida-
riedade, Angela Caleffi, agradece a popu-

Dia D da Campanha do 
Agasalho em Conchal 
arrecada mais de 3 mil   

peças entre roupas,
calçados e cobertores

lação conchalense por contribuírem com 
essa causa tão nobre e a todos os voluntá-
rios, que estiveram auxiliando no recebi-
mento das doações. 
“Gratidão a todos que tiraram um tempi-
nho para separar as peças e fazer a sua 
doação. A campanha é uma corrente do 
bem que se renova todos os anos, e sem-
pre contamos com a solidariedade da po-
pulação conchalense para aquecer quem 
mais precisa”. 
Como ainda ajudar? A Campanha do 
Agasalho segue com ponto de coleta na 
sede do Fundo Social de Solidariedade, si-
tuado na Rua Mauricio A. V. Heremann, 
nº 78, no Jardim Peris. Em breve, serão 
distribuídas caixas para arrecadação em 
diversos pontos da cidade e divulgados 
nas redes sociais da Prefeitura.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Deputado Rafa Zimbaldi 
participa das comemorações 

de aniversário de Estiva Gerbi e 
anuncia novos investimentos

O deputado estadual Rafa Zimbaldi 
marcou presença nas comemora-

ções dos 33 anos de Estiva Gerbi, ao 
lado dos vereadores Adevanil Moreira, 
Fabinho e do prefeito Márcio Pavan. 
Sempre atuante na cidade, o parlamen-
tar prestigiou o evento e reafirmou seu 
compromisso com o desenvolvimento do 
município.
Durante a celebração, Zimbaldi anunciou 
a destinação de uma nova verba no valor 
de R$ 200 mil, voltada ao fortalecimento 
do grupo de escoteiros da cidade. Com 
esse novo recurso, os investimentos do 

deputado em Estiva Gerbi ultrapassam 
R$ 1 milhão somente neste ano.
“A cidade está em pleno crescimento, 
e nosso objetivo é continuar apoiando 
projetos que impactem positivamente a 
população, especialmente nas áreas de 
educação, lazer e cidadania”, destacou 
o deputado.
A presença de lideranças políticas nas 
festividades reforça a importância do 
evento para a cidade e fortalece o víncu-
lo entre o poder público e a população.
Assessoria do Vereador Adevanil 
Moreira 

Uma reportagem publicada pelo jor-
nal americano The New York Ti-

mes mostrou como o Brasil se tornou 
uma “fábrica de espiões” russos.
Em entrevista ao podcast “O Assunto”, o 
repórter Álvaro Pereira Júnior, do Fantás-
tico, explicou como brechas no sistema 
de registro civil e a facilidade de obten-
ção de documentos autênticos permitiram 
que pelo menos nove cidadãos russos la-
vassem suas identidades no país e se pas-
sassem por brasileiros enquanto atuavam 
como agentes secretos de Vladimir Putin.
A estratégia envolvia obter certidões de 
nascimento, muitas vezes em zonas ru-
rais do país, com a ajuda de testemunhas 
e sem necessidade de documentação pré-
via.
Com isso, os agentes conseguiam emitir 

‘Qualquer pessoa pode 
se passar por brasileiro’: 

como país se tornou 
esconderijo para espiões 

russos

RG, CPF e, por fim, passaporte brasileiro 
— documento considerado forte no cená-
rio internacional, uma vez que não exige 
visto em boa parte do mundo e “qualquer 
pessoa de qualquer aparência pode se 
passar por brasileiro”.
O caso mais emblemático é o de Sergei 
Cherkasov, que se apresentou como Vic-
tor Miller Ferreira e tentou estagiar no 
Tribunal Penal Internacional, na Holan-
da, e acabou preso em 2022.
Ele e pelo menos outros oito agentes se-
cretos russos usaram o Brasil para “la-
var” suas identidades e, aos olhos do 
mundo, serem considerados brasileiros. A 
história de Sergey Cherkasov é acompa-
nhada de perto há mais de três anos pelo 
jornalista Álvaro Pereira Jr.
Fonte: G1
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Foram finalizadas as Eleições para 
Vereadores Mirins de Engenheiro Coelho 
e terça-feira as urnas serão abertas para 

que sejam conhecidos os eleitos

Durante a semana passada e é essa 
aconteceram as Eleições para Ve-

readores Mirins de Engenheiro Coelho, 
sendo três as escolas participantes: Eliza 
Franco, José Forner e Mariza Franco, e 
participaram do pleito apenas os alunos 
dos 5º anos.
Cada escola representa um partido e serão 

eleitos no total de 11 vereadores, sendo 
quatro da Eliza Franco, quatro da Mariza 
Franco e três da José Forner.
Os trâmites e o desenvolvimento da Câ-
mara Mirim serão iguais aos vivenciados 
na Câmara de Vereadores normal.
No dia da eleição cada escola ficou pra lá 
de movimentada e tudo era bem idêntico 

com a votação normal, só que o voto foi 
impresso, porque não deu tempo para pre-
parar a urna eletrônica.
“A gente só não contava que não daria 
para fazer a eleição nas três escolas no 
mesmo dia, então a gente teve que fazer 
a eleição um dia em cada escola. Mas 
deu tudo certo e terça-feira agora as ur-

nas serão abertas nas dependências da 
Câmara Municipal”, explicou Márcia 
Villela, organizadora da Câmara Mirim.
A abertura das urnas acontecerá na terça-
-feira, dia 27, às 9 horas da manhã com 
transmissão ao vivo pelo site da TV CÂ-
MARA EC, tvcamaraec.com.br.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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O final de semana foi de festa e mui-
ta movimentação em Estiva Gerbi, 

que comemorou seus 33 anos de eman-
cipação político-administrativa com um 
evento que atraiu mais de 20 mil pessoas. 
A programação contou com diversas atra-
ções musicais, incluindo bandas locais e 
regionais, que agitaram o público e deram 
visibilidade à cidade e à região.
O grande destaque foi o mega show reali-
zado em parceria com a Massa FM 93.1, 
que reuniu artistas de renome nacio-
nal e internacional, como Frank Aguiar, 
Zé Henrique & Gabriel, As Marcianas, 
Kauan Sena, O Clã, Samba House, Lore-
nah, entre outros. A variedade de estilos 
musicais agradou ao público e transfor-
mou a celebração em um verdadeiro mar-
co para Estiva Gerbi.
Segundo o prefeito Márcio Pavan, a fes-
ta deste ano superou as expectativas e ele 
já antecipa que, em 2026, o evento será 
ainda maior. “Estamos resgatando o or-
gulho e a alegria de nossa cidade. Estiva 
Gerbi voltou a sorrir”, afirmou.
Com uma estrutura organizada e segu-
rança reforçada, o aniversário de Estiva 
Gerbi mostrou que a cidade tem potencial 
para sediar grandes eventos e fortalecer 
seu calendário cultural.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi

Aniversário de Estiva Gerbi atrai mais 
de 20 mil pessoas e se consagra

como sucesso de público
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No último domingo, 18 de maio, o 
Lago Municipal de Engenheiro 

Coelho foi palco de um evento que uniu 
lazer, esporte e solidariedade. O tradicio-
nal Torneio de Pesca, promovido pela 
Prefeitura, reuniu dezenas de famílias, 
amigos e apaixonados pela pescaria em 
um ambiente de alegria e integração co-
munitária.

Com um clima agradável e organiza-
ção eficiente, o torneio atraiu partici-

pantes de todas as idades, desde crianças 

Torneio de Pesca reúne famílias no 
Lago Municipal de Engenheiro Coelho e 
arrecada alimentos para ações sociais

até idosos. Além da prática esportiva, o 
evento proporcionou momentos de con-
fraternização entre os moradores, que 
levaram cadeiras, lanches e compartilha-
ram a manhã em clima de harmonia e di-
versão.
Um dos destaques do torneio foi a arreca-
dação de alimentos não perecíveis, entre-
gues como inscrição solidária pelos par-
ticipantes. Os donativos serão destinados 
às famílias em situação de vulnerabilida-
de social, por meio das ações coordena-

das pelo Fundo Social de Solidariedade 
do município.
“Esse evento vai muito além da pescaria. 
Ele representa a união da nossa comu-
nidade e o compromisso com quem mais 
precisa. É uma alegria ver tantas pessoas 
participando com tanto entusiasmo, tan-
to no esporte quanto na solidariedade”, 
destacou o prefeito Pedro Franco, presen-
te durante toda a programação.
Além da pesca recreativa, os participan-
tes concorreram a diversos brindes e pre-

miações, o que tornou a experiência ain-
da mais atrativa. As categorias premiadas 
incluíram, entre outras, o maior peixe 
pescado e o participante mais jovem.
A ação faz parte do calendário municipal 
de eventos e reforça o compromisso da 
atual gestão em promover atividades que 
valorizem o esporte, a convivência em 
espaços públicos e a solidariedade entre 
os cidadãos.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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